

EP PETROECUADOR RECIBIÓ SIETE OFERTAS PARA ADQUIRIR 2.9 MILLONES DE BARRILES DE DIÉSEL PREMIUM

EP PETROECUADOR abrió y verificó hoy las ofertas recibidas para el concurso público internacional de la compra de **2.880.000,00** de barriles de diésel Premium, que abastecerá a todo el país hasta marzo del 2016.

De las 34 empresas invitadas para el concurso se recibieron 7 ofertas y 7 excusas. Los diferenciales se mantuvieron en un rango de +6,95 y +3,29. El marcador utilizado para esta evaluación será el Ultra Low Sulphur Diesel - US Gulf Coast (ULSD-USGC).

Entre enero y septiembre del 2015, EP Petroecuador importó 12.480.000 barriles de Diésel Premium. Este combustible tiene menor cantidad de azufre por lo que es más amigable con el ambiente, ayuda a mantener en mejor estado el motor de los vehículos y se usa principalmente en el transporte pesado y público.

En la tarde de este día, lunes 14 de septiembre, EP Petroecuador evaluará las ofertas recibidas y mañana dará a conocer el nombre de la empresa adjudicada. De acuerdo a las bases de licitación, el volumen ofertado de **2.880.000,00** barriles de diésel premium, llegará al país en tres cargamentos, del 1 al 3 de octubre, la primera entrega y las otras dos cargas llegarán del 6 al 8 de octubre y del 13 al 15 del mismo mes.



EP PETROECUADOR recibió ofertas de siete empresas para la importación de 2.9 millones de barriles de Diésel Premium.